



Nombre Paciente: (3098362-9)

Antonia Catrillao Huera

Edad del Paciente:

73

Diagnóstico:

Mieloma Múltiple

Fichas del Paciente:

.: fecha .:	.: texto de la ficha .:
6/5/2005	<p>TESTIMONIO : ANTONIA CATRILAO DIAGNÓSTICO : MIELOMA MÚLTIPLE</p> <p>Sra. Antonia, cuéntenos: ¿Qué enfermedad sufre?</p> <p>Sufro de dos enfermedades: Diabetes y Mieloma Múltiple. Esta última es la que me ha acarreado los mayores problemas.</p> <p>¿A qué se refiere con los "mayores problemas"?</p> <p>El mieloma es lo que me ha ido consumiendo. Me fue diagnosticado el año 1999, y desde esa fecha he ido como en bajada: empecé a debilitarme, a pasar más tiempo en cama. Yo antes salía muy seguido: a la feria, al centro, al supermercado, etc. Hacía todas mis cosas en la casa, iba al médico con normalidad y la diabetes no me afectaba tanto. Pero desde que me descubrieron el Mieloma, empecé como a desarmarme. Tuve que empezar a usar muletas, ir al médico en auto, después pasé a la silla de rueda, a estar sentada o acostada todo el día. No tenía fuerzas, sola me quedaba dormida, ya ni hablaba.</p>

Su doctor nos contaba que usted estaba ya desahuciada.

La verdad, ni cuenta me di. Eso se lo dijo a mi familia cuando yo estaba postrada en cama, casi inconsciente. Después mi hija me contó que hasta un cura habían llevado a mi casa, y que en mi cama me había dado la extremaunción.

¿Tenía que ir muy seguido al médico?, ¿Hizo muchos tratamientos?

Tenía que ir casi día por medio para controlarme la diabetes y hacerme exámenes por lo del mieloma. Tomaba muchos remedios, incluso algunos que sólo se compraban con dólares. La quimioterapias también realicé. Era un constante ir i venir, haciéndome exámenes, revisándome, controlándome, etc.

¿Cómo llegó a sus manos "Q3Inicia"?

Ya estando desahuciada me dieron Q3Inicia. Entonces empecé a consumirlo y eso me hizo reaccionar, levantarme.

¿Esto lo sintió de inmediato o fue algo que se dio de a poco?

Fue como rápido: después de un mes empecé a sentirme mejor.

¿Usted estaba postrada en cama?, ¿no se podía levantar?

Claro. Si ni al baño ya podía ir. Todo lo hacía en mi cama: mis necesidades, alimentarme, dormir, tomar mis remedios. Sólo me levantaban para ir al médico, pues ni pararme sola podía.

Ahora la vemos hacer las cosas...

Sí. Desde que tomo la pastilla me siento con más fuerza. Me levanto y hago de nuevo las cosas que me gustan hacer: cocinar, ir a la feria, sentarme en mi sillón a ver televisión, etc. Puedo ir al baño sola, estoy como más despierta. Mi familia ahora me puede hablar y yo comprender lo que dicen; puedo conversar con ellos. Antes no podía hablar porque ni fuerzas tenía para eso y casi inconsciente me encontraba.

¿Y su Doctor qué le dice?

El Doctor esta calladito. Me habían desahuciado, me habían mandado a mi casa a morir, pues no tenía más vuelta. Me mira y está sorprendido, no dice nada.

¿El Mieloma ha desaparecido?

Todavía esta, pero no ha avanzado. Los exámenes han mostrado que se ha detenido, no ha crecido. Me he sentido muy bien.

¿Usted cree en los milagros?

Sí, creo en los milagros. Soy una mujer de mucha fe, y que mejor ejemplo para creer que mi propia situación.

¿Qué ha significado para usted "Q3Inicia"?

Es el secreto milagroso que me salvó la vida y me la devolvió. "Q3Inicia" me cambió la vida, ahora la veo distinta: estoy más feliz, más contenta, ahora siento que tengo vida y mi familia está súper contenta.

¿Usted sigue tomando las cápsulas?

Sí. Lo sigo tomando todos los días, constantemente.

¿Usted se atrevería a recomendar "Q3Inicia"?

Sí. Yo lo recomendaría a cualquier persona, para que haga la prueba con harta fe y así, se ponga firme. Es además un producto natural, no afecta en nada a la salud...

20/5/05 La sra. Antonia falleció debido a un shock séptico.

Comentario Médico: Dr. Claudio Flores.

La Sra. Antonia Catrilao es el caso más ilustrativo. Ella sufre de Mieloma Múltiple (tumor que afecta a los huesos). Había pasado por todos los esquemas de terapias y entrado ya en una etapa Terminal, sin

ninguna posibilidad de aliviarla. Estaba postrada, con dolores, sus riñones no estaban funcionando adecuadamente y los niveles anormales de anticuerpos se habían disparado. Prácticamente, las posibilidades de control de su enfermedad eran cero.

Esta paciente fue la gran sorpresa, pues después de saber intuitivamente que no le quedaba más de cuatro semanas de vida, me cuentan que ella está totalmente activa, que sale a comprar, al mismo tiempo que en los controles siguientes los resultados mostraban una tendencia a la baja de los niveles alterados: la Anemia se redujo, los niveles anormales de anticuerpos también bajaron, mejoró la función de los riñones, etc.; una cosa para mí inexplicable.

- 20/5/05 La sra. Antonia falleció debido a un shock séptico.
(sólo agregó esto)

DR FLORES: Pese a que esta paciente fallece posteriormente por una sepsis de foco pulmonar y cutáneo, es indudable que hubo un efecto beneficioso sobre el mieloma que no puede atribuirse a otras terapias, ya que era refractaria a los fármacos activos sobre esta enfermedad. En mi opinión prolongó la sobrevida y le otorgó varios meses de excelente calidad de vida también.

